
Ratsherr Voigt bringt die Große Anfrage ein und begründet sie. 

 

Die Große Anfrage wird durch Herrn Oberbürgermeister Bergmann beantwortet.  

 

Im Rahmen der Aussprache wird unter anderem kritisiert, dass der Ausbau erneuerbarer 

Energien, sowie der Bau des Wärmespeichers und die Installation öffentlicher Ladestationen 

nicht schnell genug erfolge. Des Weiteren ergibt sich eine kontroverse Diskussion über die 

Aufgaben und die Arbeit der einzelnen betroffenen Gremien, insbesondere des Aufsichtsrates 

der SWN und der damit verbundenen möglichen Einflussnahme auf die Entwicklung einzelner 

Projekte und des Klimaschutzes. Zudem erfolgt eine intensive Diskussion über die Art der 

Energiegewinnung hinsichtlich des Solarausbaus und der weiteren Nutzung von Kohle. Ebenso 

diskutiert wird die Behandlung von Klimaschutzmaßnahmen bei der Umsetzung von Vorhaben 

und Projekten. 

 

Ratsherr Klimm erscheint zur Sitzung und übernimmt die von Ratsherrn Johna in Vertretung 

wahrgenommene Aufgabe des zweiten Schriftführers. 


